

Ai = Liebe

Ka/Re angedeutet

Von Yukitohana

Kapitel 1: Analyse

Ich Kai, Anführer der Blad Bracker hab vor fast zwei Jahren herausgefunden dass ich in Ray Kon einen Mitglied meines Teams Verliebt bin. Aber ich kann es ihn nicht sagen. Was wenn er nix für mich Fühlt. Nun auch egal Ich war mal sehr großzügig und habe ihnen heute frei gegeben was ich sonst eigentlich nie tue. Max und Tyson sind weg gegangen und Ray sitzt im Wohnzimmer und ich bin in unseren Trainingraum gegangen.

Ich musste mich ablenken den die ganze zeit sah ich mein süßes Kätzchen vor mit und letzte Nacht habe ich wieder von ihn geträumt. Er kam nackt zu mir an und wollte mich verführen und ich wurde schwach und nahm ihn richtig durch. Aber trotzdem traue ich mich es nicht ihn zu sagen.

Aber die größte Überraschung war als er vor einen halben Jahr angefangen hat mich immer anzustarren dann einige Tage später sagte er schüchtern: „Du Kai was würdest du machen wenn du....sagen wir mal in ein Mitglied deinen Teams Verliebt bist?“ Darauf hin wurde ich etwas nervös und wollte grad etwas sagen, da sagte er: „Vergiss es, es war einen blöde Frage.“ Und so verschwand er. Irgendwie war das süß.

Jetzt musste ich unbedingt heraus finden in wem er verliebt ist. Ich begann mit Hillary.

Sie war nett und fröhlich aber man konnte sie leicht auf die Palme bringen. Er passt eigentlich nicht zu ihr. Also warum sollte er sich in sie verlieben? Um das heraus zu finden lud ich sie in ein kleines und gemütliches Kaffee ein. Wenn ich es mir so überlege hat sie bestimmt einige Fische im Teich und wenn er sich wirklich in sie verliebt hat dann werde ich ihn Unterstützen. Aber einfach mach ich es seinen Favoriten nicht und vor allem keinen aus meinen Team. Wuhahahaha.

Sie saß da und bestellte sich ein Tortenstück und ein kühles Glas Wasser. Und ich nahm ein Kaffee. Sie sah mir ein wenig verlegen aus also fragte ich sie: „Sag mal magst du Ray?“ „Ray? Klar mag ich ihn er ist nett, hilfsbereit, Cool und super süß und ihn kann ich sogar meine größten Geheimnisse an vertrauen. Mit anderen worten wir sind sehr gut befreundet. Warum?“ „Was würdest du sagen wenn Er sich in dich verliebt hat?“ Plötzlich musste sie anfangen zu lachen. „Ne ne glaub mir in mich ist er es niemals.“

Außerdem mag ich Kenny aber der merkt es nicht. Nun ich glaube es gibt da jemanden den er mag doch mir hat er nix gesagt.“

Das war eine Sackgasse.

Die nächsten auf meiner Liste waren Max und Tyson aber bei denen kann ich es mir nicht vorstellen und er sagte mal das sie so etwas wie Brüder für ihn sind.

Also verbrachte ich den ganzen Tag damit über jeden den ich kannte eine liste mit Pro und Contra zu erstellen. Doch es ist nix brauchbares herausgekommen. Am Abend ist Ray ins Bad gegangen als ich grad fertig war da sah ich auf seinen Bett sein Tagebuch liegend und es war aufgeklappt. Und ich sah dort mein Namen stehen das von einen Großen Herz umrundet ist und ein teil davon ist verwischt. Er muss wohl geweint haben. Es viel mir wie schuppen von den Augen das Kätzchen hat sich in mich Verliebt aber leider verbot es mein Stolz ihn seinen Liebe zu erwidern. Und deswegen bereite ich ihn gerne verlegende Momente vor.